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otscussÃo Do pRorETo DE LEI Do ExECUTIvo Nataqozz, euE "ESTIMAA RECEITA
E FIXA A DEspEsA Do uuucÍplo DE M0NTEIRo LoBATo pARA o rxnncÍclo

FINANCEIRO DE 2023 - LO A 2023"

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas
no recinto da Câmara Municipal de Monteiro Lobato, com a presença dos representantes
do Legislativo Municipal: Vereadores Allan Rached Azevedo, Aloísio Aparecido dos

Santos Barreto, Edjelson Aparecido de Souza, Kurt Eugênio Greiner e Nedivan Rodolfo
Guimarães; representântes do Executivo Municipal Prefeito Edmar losé de Araúlo, Vice-
Prefeita Emídia Maria de Andrade, Secreúrios Municipais e a responsável pelo Setor de

Contabilidade do Executivo, Contadora Marcela Oliveira de Carvalho e demais pessoas

interessadas. O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Allan Rached Azevedo, deu
início aos trabalhos, e declarou aberta a Segunda Audiência Pública, para atendimento
ao estabelecido pelo art.48, parágrafo único, da Lei Complementar nq 101 de 04 de maio
de 2000, Lei de Responsabilidade Fiscal, a fim de proporcionar a transparência
necessária na discussão do Projeto de Lei do Executivo ne 38/2022, que "Estima a

receita e fixa a despesa do Município de Monteiro Lobato para o exercício financeiro de

2023 - LOA 2023". O Presidente agradeceu a presença de todos, enaltecendo a

importância da presença de todos os Secretários Municipais representando as pastas

executivas, para esclarecerem as estimativas das receitas destinadas a cada uma,

informando como serão empregadas, trazendo a informação de forma transparente para

a população e eliminando riscos quanto à utilização do dinheiro público. Informou que a

audiência pública da Loa iá foi iniciada na semana passada e sugeriu essa nova audiência
para que o orçamento seja elaborado de forma coesa com as necessidades e demandas

da população. Informou que os Vereadores fizeram algumas alterações. Solicitou à
Contadora Marcela a explanação da dotação orçamenúria para cada pasta pois o
orçamento de maneira geral já foi discuüdo na audiência da semana passada. Solicitou a

participação dos Secreúrios para explanar sobre o valor estimado de gastos da pasta

que representa. A Contadora Marcela deu início à audiência com a primeira unidade, a

do Gabinete do Prefeito. Em seguida, passou para a pastâ de Administração Geral, tendo
como representante a Secretiíria Luciana. A unidade do setor de Finanças que engloba
os encargos sociais e folha de pagamentos, teve a participação do Secreúrio Amauri. A

Contadora informou que o município tem quase cem contas bancárias, pois cada

convênio exige a abertura de uma contâ específica para movimentação dos recursos
como explicou: cada conta tem movimentação e crédito bancário. Os valores das taxas

dessas contas estão inclusos na unidade de finanças e também os processos precatórios.

Quanto à pasta do setor jurídico, explicou que os recursos destinados são referentes a

processos. lnformou que a Prefeitura está sem assessor iurídico, esú somente com a

Procuradora Municipal que não pôde estar presente. O Vereador Allan falou do
sucateamento da frota municipal e da má organizaçào da frota pelo Secrekírio
responsável. Sugeriu que a Prefeitura não deveria aceitar os veículos novos doados pelo

Estado pois são elefantes brancos, tipo os ônibus escolares. A Secretária de Educação
Débora fez um aparte e explicou sobre a necessidade de receber os veículos novos, pois

trata-se de convênio do município com o Governo Estadual. - É uma questão de parceria
com o Estado para conünuar recebendo beneficios, explicou. O Vereador Aloisio
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aproveitou o enseio e perguntou à Secretiária de Educação sobre as medidas tomadas
pela Secretaria quanto à proibição às crianças de repetirem a refeição na hora da

merenda. A Secretária Débora explicou que o número de obesidade infantil aumentou
muito, inclusive com casos de diabetes. Explicou que foi contratada uma nutricionista
para fazer a adequação da merenda escolar. O Vereador Allan disse que as crianças
saem da escola querendo passar na padaria e comer alguma coisa por estarem com
fome. Solicitou uma reunião com a diretoria da escola para adequar o cardápio escolar
às necessidades das crianças, conforme o período em que estudam. A Secretária
Débora disse que por esse motivo é a favor do período integral. O munÍcipe Miragaia
fez um aparte e disse que a merenda deveria ficar livre para as crianças, principalmente
para as que moram na zona rural, com a liberdade de repetirem quantas vezes quiserem.
Têm que levantar muito cedo para estárem na escola no horário, acha que deve haver
coerência com relação a isso e acha que todos tem que colocar mais coração nas

atitudes, Afirmou que pode comprovar que a obesidade não está ligada à alimentação,
mas à falta de atividades físicas. O Vereador Kurt disse que recebeu muitas reclamaçôes
de mães que o procuraram, para reclamar dos horários da merenda. A Secretária
Débora explicou que em todos os horários existe uma boa alimentação, tem café da

manhã, lanche da manhã, almoço e lanche reforçado no período da tarde, para irem
embora para casa bem alimentados. O Vereador Edielson sugeriu reuniões quando
houver reclamaçôes dos pais. E sugeriu que em vez de receber ônibus escolares do

Estado, poderiam estar recebendo vans escolares, pois para o município seria muito
mais prático, O Vereador Allan concordou devido ao mau estado das estradas. A

Contadora Marcela continuou a explanação falando do Fundeb e sua nova lei e a

destinação de seus recursos. O Vereador Allan fez um aparte e informou que o

Município de Monteiro Lobato está pagando o piso salarial do magistério atualizado
recentemente pelo governo federal aos professores que já estão recebendo, A

Contadora Marcela continuou explanando as estimativas dos recursos destinados ao

ensino infantil e fundamental. O Vereador Allan fez um aparte e sugeriu a ampliação de

recursos destinados aos trabalhos artísticos com as crianças como o proieto das Emí[ias,

do qual sua filha faz parte. A Contadora explicou que podem ser feitas alterações no
orçamento público, o município é pequeno, se houver capacidade financeira, alterações
podem ser feitas de acordo com a lei. Quanto à pasta da Saúde, explanou sobre os

recursos federais recebidos que englobam em sua destinação, os agentes de saúde e de
endemias e frrncionários do PSF Programa de Saúde da Família. Informou que os

recursos federais são altos e têm que ser gastos para não serem cortados. lnformou os

Vereadores que no início do ano de 2023 virá projeto de lei para complementação
desses recursos. Citou os consórcios da Saúde, que envolvem recursos federais e

municipais, inclusive com o inicio das atiüdades do SAMU a ser implantado no
município. lnformou os valores a serem gastos com medicamentos e insumos, exames,

contratáção de médicos especialistas e combustível para os cârros da saúde e a inclusão
de recursos para a equoterapia a ser iniciadâ no ano que vem. Afirmou que é importante
a participação dos Vereadores na elaboração do Orçamento Público com a aprovação
dos projetos de créditos adicionais. O Vereador Kurt questionou se o gasto de
quatrocentos mil reais com a implantação do SAMU é realmente necessário ao

município, 0 Vereador Edielson perguntou qual a contrapartida do Estado e do
município para a implantação do SAMU, pois na gestiio do enüio Prefeito Vargas foi
cogitado, mas chegou-se à conclusão que não era viável pelo valor a ser pago pelo
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município. A Contadora respondeu que tem que consultar o contrato de rateio e
explicou que os recursos do SAMU só serão conhecidos no início de 2023, A Secretária
de Saúde Elvira perguntou como é a gestão dos recursos do SAMU. A Contadora
explicou que há um rateio entre os municípios próximos. A Secretária Elvira disse que
já começou a discutir com os motoristas da Saúde sobre a atuação do SAMU que
atenderá também os municípios vizinhos e a Rodoüa SP-50. Informou que já discutiram
sobre os procedimentos futuros quanto ao atendimento do Samu e do Centro de Saúde
do município. Acha que vai ser muito importante a vinda do SAMU devido ao grande
número de acidentes em nossas estradas e rodovias. O Vereador Nedivan fez um aparte
e disse que deve ser dada mais importância aos exames, questionou se não seria melhor
dedicar recursos a exames parados em vez de contratar o SAMU. A Secretária Elvira
concordou que existe uma fila, esüí tentando sanar o problema, pediu aos munícipes,
agentes de saúde e médicos mais atenção aos pedidos de exames, cirurgias e
tratamentos que estão na fila. Pediu aos munícipes que se enquadram nesses casos para
que procurem a Secretaria de Saúde para reencaminhar ou reencaixar, de forma a
agilizar os atendimentos. Disse que tem procurado meios e mecanismos para atender
esses casos e a compra de mais exames para os munícipes. Concordou que é desgastante
porque a doença não espera. O Vereador Nedivan disse que tentou trazer uma parceria
para o município, para maior acessibilidade aos munícipes à saúde e se colocou à
disposição do Prefeito para trazer essa pessoa parâ conversar. A Secretária Elvira se
colocou à disposição dos munícipes e Vereadores para solucionar esses problemas. O

munÍcipe Roberto Bleier se apresentou e disse que não está entendendo a reunião pois
estão falando em números apenas. O Vereador Allan disse que iuntamente com alguns
Vereadores, não concorda com esse orçamento. Disse que a decisão é do Poder Público,
mas os munícipes têm o direito de saber o que vai acontecer. Disse que os servidores
municipais têm o direito de saber o que vai acontecer, como por exemplo, com a vinda
do SAMU. Quer saber o impacto dos quatrocentos mil a serem pagos ao SAMU. Citou o
caso de um munícipe que sofreu uma amputação, perdeu a mobilidade e o município não
se preocupou em fornecer uma cadeira de rodas e uma de banho. Perguntou se a compra
desses equipamentos impactaria no orçamento do município. Falou também do projeto
de equoterapia apresentado pelos Vereadores e quer saber quais os tratamentos serão
contemplados para as crianças autistas do município, Sobre a grande demanda de
exames sugeriu que sejam contratados especialistas para atendimento no município e
não colocar os munícipes na fila de espera nos municípios üzinhos. A Contadora
Marcela respondeu ao munícipe Roberto que esüá audiência ó restrita para
demonstração do orçamento público, não é uma audiência para discutir ações. 0
Vereador AIIan respondeu que tem que ser discutidas as ações sim, pois é uma LOA
diferenciada, aberta às sugestões. Afirmou que se não for assim, vai reprovar a LOA,
afirmou que iá tem o voto de seis vereadores a seu favor para reprovar a LOA. A
Contadora Marcela explicou que esses números constantes do Orçamento têm que
estar explícitos e serem apresentados nesta audiência. O munícipe Roberto disse que
está como cidadão para entender o que acontece com a Educação e Saúde. A Contadora
explicou que a reivindicação de ações deve acontecer em audiência própria, com a
participação dos Conselhos Municipais. O Vereador Kurt disse que gostaria que todas
as reuniões dos conselhos acontecessem na Câmara Municipal. O Prefeito Edmar se
manifestou dizendo que o SAMU que eshá ündo para o município é uma parceria
exclusiva com a Prefeitura de São José dos Campos para atender os dois municípios, o
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subdistrito de São Francisco Xaüer e o trecho da Rodovia SP-50 que faz a interligação
com os municípios de São fosé dos Campos e Monteiro Lobato. O Vereador Allan
enalteceu a aquisição do aparelho de ultrassom para o Centro de Saúde. Porém ressaltou
a ociosidade do aparelho deüdo à dificuldade de conrrahr profissionais para a
realização de exames. Afirmou que a Secretaria Elvira iá o informou como será feita a
contratação desse profissional. Ela explicou que a Secretaria de Saúde tem poder para
substituir profissionais que não estão atendendo a contento as demandas da Saúde,
Informou que já houve a troca de vários profissionais como o psiquiafra e a
ginecologista.0 Vereador Edielson ressaltou que não é contra a vinda do SAMU, apenas
quer saber os valores de rateio. E afirmou que os motoristas da Saúde são concursados e
têm a garantia do emprego. Acrescentou como sugestão, sejam oferecidos cursos de
socorrista aos motoristas da Saúde. A Secretária Elüra informou que todos os
motoristas iá possuem essa especialização. A Contadora concordou e disse que no
município vizinho onde mora, o SAMU contratou os motoristas da Prefeitura. O Vereador
Nedivan perguntou onde será a base do SAMU. A Secreuíria Elvira disse que a base da
ambulância será aqui, mas a base de operações fica em São José. O Vereador Kurt disse
que vai se inteirar do convênio com o SAMU. A Contadora Marcela conünuou a
explanação do Orçamento com os valores da destinação dos recursos orçamenúrios
para a pastâ de Cultura e Turismo. O Vereador Allan ressaltou os valores destinados a
eventos para o próximo ano e tendo em vista os que foram realizados neste ano, afirmou
que os recursos serão insuficientes. Criticou as contratações dos artistas para o Festival
de Literatura, disse que não gostou e sugeriu que os eventos sejam feitos com a
participação dos Vereadores e da população. Afirmou que não houve público na Feira
Literária, apenas a presença dos pais de alunos e funcionários da Prefeitura. E que o
Natal não foi planejado e não foi contemplado, como nos municípios úzinhos, que
colocaram a iluminação de Natal. Afirmou que não existe um cronograma de eventos e
que haverá um elefante branco no município com a construção do Parque da Cidade e
ainda querem patrocinadores! Disse que conúdou o munícipe Miragaia para esta
audiência pois esüí sempre presente nas reuniões do COMTUR. Quer saber o quanto está
sendo feito para alavancar o turismo. O Prefeito Edmar se manifestou e disse que acha
interessante o Vereador Allan fazer a comparação de Monteiro Lobato com as cidades
üzinhas São Bento e Santo Antonio do Pinhal que tem uma arrecadação muito maior
que o dobro de Monteiro Lobato. Mesmo assim, com essa diferença de recursos, ele está
resgatando a cultura de Monteiro Lobato, devolvendo a alegria à cidade que passou oito
anos sem um evento, acabaram com a Banda Municipal e hoje temos eventos e a banda
novamente. 0 Prefeito sugeriu que o Vereador Allan deveria ver o lado positivo da sua
gestão que estiá primando pela valorização das pessoas. Afirmou que os servidores da
Prefeitura ficaram muitos anos sem aumento de salário; foi concedido logo no primeiro
ano do seu mandato, proporcionando o reequilíbrio salarial. Afirmou: -Queremos
devolver a perda salarial aos servidores. O Prefeito disse que as reuniões dos conselhos
são abertas, mas não vai ninguém, é uma díficuldade para ouúr os conselhos e
munícipes, Lembrou a todos que as estradas rurais não tinham manutenção, inclusive a
estrada do picadão no Bairro Trabijú ficou ünte e três anos sem manutenção. E afirmou
que os ônibus não estão abandonados na garagem, como disse o Vereador Allan, hoje,
depois de dez anos a Prefeitura poderá fazer um leilão, disse que já esú organizando um
grande leilão e que vai trocar todos os carros da frota municipal. Afirmou que Monteiro
Lobato hoje, é uma cidade de passagem, mas está trabalhando para que se transforme
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em desüno turístico. E disse: - 0 senhor chama de elefante branco, mas o Parque da
Cidade vai ser um marco para a cidade, aguardamos sim patrocinadores e parceiros,
temos coisas muito importantes para serem feitas, Temos mais de cem estradas rurais
sem nome, os vereadores deveriam oferecer apoio, não veem nem um lado positivo da
gestão, não veem a nossa lutá, a nossa transparência, sem propina, O dinheiro público
está sendo administrado com carinho, não tem falcatrua e nem pagamento de propina.
Economizamos mais de quinze mil reais de aluguéis por mês. Eu não sou daqui, mas
amo esse município. Quero sim mudar a história de Monteiro Lobato e acho que temos
que ter parceria. 0 Vereador Allan disse que todas as vezes que fez algo bom para o
município o Prefeito é que recebeu os parabéns, mas considera os Vereadores como
porta vozes da população. E que não está comparando a gestão do Edmar com a da
Daniela. O Prefeito Edmar disse que não citou nomes, e aproveitou para falar da
paümentação das calçadas e estradas com bloquetes de cimento e da parceria com o
governo do Estado para asfaltar os quatorze quilômetros da Estrada Municipal do bairro
do Manso. O projeto é de quinhentos mil reais. O Vereador Allan disse que essa verba
foi discutida com o Deputado Federal Eduardo Cury quando estiveram em Brasília. E
apontou os vários erros cometidos pela Secretaria de Cultura nos últimos eventos, como
a falta de público para a Feira Literária, o telão na praça para os jogos da Copa e o
projeto para a iluminação de Natal, que não tivemos. Porque não foi planeiado e não foi
executado. E também não foi contemplado no orçamento para 2O23. Afirmou que a
Prefeitura vai esbarrar em recursos financeiros e o Portal do Parque da cidade vai ser
um elefante branco escondido no fardim Morada do Sol. Perguntou qual a razão de não
alinhar no orçamento antes desta discussão? Será que é isso que a pasta de Cultura e
Turismo pleiteia para nossa cidade? 0 que vai desenvolver para o turismo? Informou
que soube através da presidente do comtur que não havia recursos para confeccionar
uma simples faixa para a Festa do Doce e Queijo. Diante disso verificamos que a
Secretiária Girlene disse que na última reunião do Comtur não houve quórum e as
decisões foram tomadas apenas entre ela e seus colaboradores em reunião informal,
Disse que o município Íicou dois anos sem eventos, sem base. Mas agora, com essa base
de valor dos eventos lá realizados, podemos ter parámetros para outros eventos e até
elaborar o calendário de eventos. Afirmou que a secretária consegue no início do ano
que vem, o planejamento para a busca de recursos para todos os eventos fixos. O
vereador Allan questionou a secretiíria sobre os programas a serem devolvidos pela
Secretaria de cultura. A secretária Girlene disse que estií desenvolvendo programas de
feiras na praça além de parcerias com cidades do circulo turístico. para tanto, a
Ássociação dos Artesãos está se organizando para uma feira mensal e a padronização
das barracas. Informou que iá destinou recursos para material de divulgação e espera
novos membros para o conselho Municipal de Turismo e participação dos artesãos nas
feiras de cidades üzinhas para juntos desenvolverem novos eventos que irão alavancar
o turismo no municÍpio. o municipe Miragaia disse que é membro voluntário do
COMTUR há vinte anos, agradeceu ao Prefeito Edmar pelo apoio aos atletâs e à
secreüíria de Transportes célia que sempre atendeu os pedidos para os atletas do
município na questão do transporte para os eventos. Acha que
a Secretaria de Cultura e Turismo tem que desenvolver um programa para que a
população conheça o município e seus pontos turísticos, afirmou que os lobatenses não
conhecem Monteiro Lobato. E que a secretaria de cultura e Turismo nunca o convidou
para o evento Mantiqueira Paulista, Afirmou: -Não temos um guia turístico formado na
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gestão, um monitor ambiental ou um atleta de esporte de aventura, não temos
ecoturismo! Disse que não ouviu ainda a Secretária de Turismo se manifestar, disse que
até o serviço básico está deficiente. Disse que tem que equilibrar as contas com o serviço
que tem que ser feito! Afirmou que não existe um mapa turístico atualizado e nenhum
instrumento de informação à população e aos turistas. Disse que até o telefone dele
estava errado no mapa turístico. lnformou que está desenvolvendo um novo, Perguntou
qual é a equipe de turismo disponível para atualizar as informações. Disse que ama essa
cidade, aqui é bom para morar, para criar os filhos, mas falta investimentos em eventos
que vão trazer público para a cidade. Disse que nesses vinte anos como voluntário,
concluiu que falta turismo nos bairros, que têm atrativos naturais prontos com suas
trilhas e cachoeiras. E se ele fala à Secretaria de fazer um evento que vai atrair turistas,
de quinze mil reais, não tem orçamento. Disse que é só o básico que estiâ reivindicando...
Gostaria que mais informações sobre o turismo fossem divulgadas, disse que estii aqui
porque gosta, não é preciso muito recurso, é questão de planelamento e participação
popular. Disse que quer ver o Prefeito no seu bairro pâra conversar, para desenvolver o
turismo participativo, o turismo nos bairros. O Vereador Állan disse que todos tem que
trabalhar unidos com recursos próprios e os poucos recursos públicos. Afirmou que tem
que investir para transformar Monteiro Lobato em estância turística. Citou o caso do Sr.
Antenor que coordenava os Pereirões e seu batuque, não havia dinheiro nem para
comprar pano para confeccionar roupas novas para os bonecos. Tinha que tirar dinheiro
do próprio bolso. Afirmou que as coisas erradas dão direito à população e aos
Vereadores de expor seu ponto de vista e cobrarem. Reiterou que com os oitocentos mil
reais do orçamento não conseguem fazer nada. E excluir o comércio local dos eventos
não é o caminho. Perguntou: - Como transformar Monteiro Lobato em estância turística?
A Contadora Marcela explicou que o orçamento para 2023 é de vinte e nove milhôes.
Pode ser que haja um superávit que será utilizado e distribuído nâs pastas, conforme a
demanda. O Vereador ÁIlan disse que o Festival da Viola não deixou um real para a
cidade. E ainda levou dinheiro da Prefeitura que teve que pagar os artistas. Temos que
buscar recursos e não gastar, A Contadora afirmou que os vereadores tem autoridade
para modificar o orçamento, mas tem que ser de acordo com a lei e se vai filncÍonar ou
não, é outra conversa. O Vereador Allan disse que tem que vincular o orçamento aos
projetos, tem que haver o detalhamento. A Contadora Marcela explicou que tem que
haver panejamento dos recursos. Sobre a pasta de Esportes, explanou os valores
destinados. O Vereador Allan disse que os recursos destinados não são suficientes, é a
pasta menos abastecida, como sempre foi. Existem projetos que não aconteceram, como
a piscina pública, então, os recursos foram remanejados para atender os autistas e
deficientes. Disse que faltam campeonatos, eventos, premiaçôes, mas não estâo
contemplados no orçamento. Sugeriu parcerias das Secretarias de Saúde, Educação e
Social com a dos Esportes. Programas como o combate ao alcoolismo e às drogas e
esportes para a terceira idade. Tudo isso cabe investimento. E na falU do planejamento,
as licitações estão acontecendo em cima da hora. Disse que pediu ao Secretiário de
Esportes o enüo da programação para o ano que vem. O Secretário Rodrigo se
manifestou e disse que as quadras estão sendo reütalizadas, informou que criou o
calendário esportivo iunto aos professores, conforme demanda da população, para o ano
que vem. Anunciou que haverá licitação para as aulas de balé e está em contato com a
Educação para desenvolver proietos, calendário de eventos e manutenção das quadras.
A seguir, a Contadora Marcela passou a palavra ao Secretiário de Finanças, foi discutido
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sobre a piscina pública se será construída ou alugada. O Secretário Amauri respondeu
que estão em contato com a proprietiíria da piscina da academia para alugar a piscina. O

Vereador Allan disse que as ideias discutidas não estão no papel, disse que sugeriu um
transporte itinerante para crianças, mas não foi contemplado. A Contadora explicou
que o valor repassado para a Secretaria de Esportes foi um pouco acima e sugeriu que,
se o Prefeito autorizar, os Vereadores podem reenviar as alteraçôes com dotações
orçamentarias a mais para a pasta de Esportes. O Vereador Aloisio fez um aparte e

disse que todos estão juntos pelo bem do município. Se os Vereadores cobram é porque
a população cobra os Vereadores. A Contadora disse que é possível fazer o

remaneiamento entre pastas. O Vereador Nedivan fez um aparte e disse que tem que
melhorar a pasta de Esportes e não focar somente em futebol. O Vereador Kurt disse
que os Vereadores podem remanejar recursos através de Emenda ao orçamento. Quer
saber sobre a necessidade de trazer o SAMU, ninguém o convenceu de que é realmente
necessário no município. Seguindo, a Contadora Marcela explanou os recursos para a
Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente. A Secretiária Carolina explicou que assumiu a

pasta em lunho, a Secretaria ainda não tinha estrutura de funcionários e não houve a

possibilidade de planejar, porém os contratados recentemente já estão trabalhando nos
projetos da agricultura e meio ambiente. O munícipe Roberto Bleier, membro do
Conselho Municipal de Meio Ambiente falou sobre o decreto do Prefeito que tirou o
caráter deliberativo do Conselho, tirando a prerrogativa de que deveria haver parceria
entre Secretaria e Conselho para deliberar sobre o Fundo Municipal. Falou do Projeto
FEIDR0, sobre o reflorestamento que não foi aceito. Foi negadda a possibilidade do
município de participar do projeto refloresta São Paulo. Está renegando um milhão e

oitenta mil reais para o meio ambiente. Falou do Fundo Municipal do Meio Ambiente,
disse que solicitou da Secreüária Carolina esclarecimentos sobre os valores do fundo e
não obteve resposta. Disse que como conselheiro necessitá de esclarecimentos.
Perguntou quem é a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e afirmou que não se refere
a pessoas. Perguntou: - Quem trata dos resíduos sólidos? Explanou sobre a destinação
dos resíduos sólidos, do preenchimento do CNIS, para receber recursos públicos e dos
resíduos da Saúde. Afirmou que a Secretaria Municipal de Meio Ambiente não existe, nas
questões do lixo e educação ambiental. Explicou que é um coniunto de elementos que a
Secretária Carolina respondeu que com relação ao Fundo do Meio Ambiente houve um
engano sobre a nomenclatura. O Prefeito Edmar se manifestou e disse que o proieto da
administração anterior foi apresentado de forma inexequível, impossível de ser
executado. A Secretária Carolina disse que o munícipe Roberto Bleier concordou que o
pro.jeto era inexequível. O munícipe Roberto Bleier disse que não concordou de
maneira nenhuma e pode apresentar a ata da reunião para comprovar. Disse que foi à
procuradoria Estadual pois trata-se do projeto conservador da Mantiqueira e que o
município perdeu esse recurso por falta de diálogo. Afirmou que o Proieto de
Licenciamento tem que que ter o fundo Municipal do Meio Ambiente e tem que ser
deliberativo. É condicionante. Disse que é uma situação muito difícil. O Prefeito Edmar
disse que tem o proieto na Prefeitura e tudo depende de processo de licitação e que está
à disposição de todos para üstas. Discutiu-se sobre a condição da Prefeitura alugar a
máquina agrícola e implementos ao pequeno produtor e questionou-se a manutenção e

conservação dos equipamentos. A Secretária Carolina disse que tudo esüá sendo
providenciado para a locação dos equipamentos, sob a responsabilidade do técnico de
agropecuária que está chegando, O Vereador Kurt disse que a lei de criação do

Rua Ma.ia Lu za Valvano Auncchro, 21, cêntro CEP 1225Gmo - Monterro Lobatô - SP

Telefonei (12) 3979-1577 (12) 397+I145
lobatoôuol..om.br



Câmara Municipal de Monteiro Lobato
Estado de São Paulo

Conselho Municipal de Meio Ambiente está como deliberativo. O Senhor Roberto
respondeu que está na Lei Orgânica. A Contadora Marcela finalizou os esclarecimentos
da pasta do Meio Ambiente explanando os valores gastos com a aquisição do caminhão
caçamba e caminhão coletor de lixo. Para a próxima pasta, da Secretaria de Obras e

Serviços, a Contadora explicou que os maiores recursos estão no setor de serviços
urbanos. Explanou os valores destinados, 0 munícipe Miragaia perguntou sobre a

brigada de incêndio. A Secretária Carolina disse que a Secretaria de Meio Ambiente não
tem nenhum projeto ou programa no combate a incêndios. O munÍcipe disse que teria
que partir da Secretaria de Meio Ambiente a coordenação da brigada de incêndios, com
capacitação dos volunüírios junto à defesa civil. O Vereador Allan fez um aparte e disse
que o Prefeito Edmar entrou com vontade de abrigar e resolver todos os problemas da
cidade, principalmente nas estradas rurais, fazendo serviços que em alguns lugares não
foi feita manutenção há mais de vinte anos. Explanou sobre os problemas das estradas
rurais e passou a palavra ao novo Secretário de Serviços Municipais, Paulinho. Se

apresentou e disse que est.iá vido do município vizinho Santo Antonio do Pinhal e se
inteirando de todas as estradas do município. Falou dos projetos para o ano de 2023, já

está fazendo o levantamento juntamente com o Secretário de Obras, Engenheiro
Rodolfo. Falou da contratação das novas frentes de trabalho, da troca de manilhas,
limpeza de bueiros e pavimentação. O Secreúrio de Obras, Engenheiro Rodolfo fez um
aparte, cumprimentou a todos, falou que o Secretiário Paulinho já explanou praticamente
todos os projetos dos quais Íaz parte e respondeu às perguntas do Vereador Aloisio
sobre os obstáculos, devido às enchentes. Por falta de representante do Serviço Social
que não pode comparecer, a Vice-prefeita Emidia respondeu alguns questionamentos da
pasta. Finalmente a Contadora chegou ao orçamento do duodécimo da Câmara
Municipal, o Vereador Allan como presidente da Casa, explicou a destinação dos
recursos para o ano que vem. Falou dos recursos que estarão disponíveis à população
devido à aquisição de equipamentos inovadores que transformarão os processos em
digitais, para melhorar a comunicação da Câmara com a Prefeitura e munícipes. Outros
assuntos foram discutidos com o intuito de melhorar os serviços a serem prestados à

população no ano de 2O23 pela Câmara Municipal. Disse que hoje é a câmara mais digital
do Vale do Paraíba. O Vereador Allan agradeceu a presença de todos os Secretários,
disse que essa audiência é um ponto de partida para resolver os problemas da
população, uma parceria da Prefeitura com os Vereadores, para desenvolver a cidade,
sem divisores partidários e políticos. A Vice-Prefeita Dona Emídia agradeceu aos
Vereadores Allan, Harley e Kurt pela doação para a festa das Crianças, agradeceu a todos
os presentes e se despediu. O Vereador Allan continuou e disse que a Camara Municipal
esú à disposição de todos para divulgação e transparência dos trabalhos executados
pelos Vereadores. Não havendo nenhuma manifestação por parte dos presentes, deu-se
por encerrada a presente Audiência, e para constar foi lavrada a presente Ata que vai
assinada em lista própria de presença.

Edital publicado:
r Jornal "A Gazeta dos Municípios", página 02, de 02 de dezembro de 2022;
o Diário Oficial do Município de Monteiro Lobato, Edição nq 366;
o Site oficial da Câmara Municipal de Monteiro Lobato.
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